



# Aspaym acercará la discapacidad a los alumnos de Educación Primaria

El programa 'Ponte en mis zapatos', que ya ha llegado a empresarios y a 400 alumnos de la USAL, el Centro Integrado de FP y el Isabel de Castilla, continuará este viernes en El Pradillo

• Durante los meses de abril y mayo miembros de Aspaym animarán a los chicos de El Pradillo y del Milagrosa Las Nieves a meterse en la piel de una persona con discapacidad.

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

¿Qué siente una persona con discapacidad visual a la hora de llenar un vaso de agua? Para resolver a preguntas como ésta, Aspaym reactiva en Ávila el programa 'Ponte en mis zapatos', un proyecto que ya acercó en su día al mundo empresarial abulense y que en lo que va de año ha llegado también a 400 estudiantes de la USAL, el Centro Integrado de Formación Profesional y el IES Isabel de Castilla.

Ahora les llega el turno a los alumnos de Educación Primaria. Concretamente a los de los colegios El Pradillo y Milagrosa-Las Nieves, que durante los meses de abril y mayo recibirán la visita de miembros de Aspaym que les hablarán de la discapacidad en primera persona y que participarán con ellos en los talleres diseñados para acercar y normalizar el mundo de la discapacidad a este colectivo. «El proyecto incluye tres dinámicas», explicó este lunes en la presentación del mismo Víctor Núñez, responsable de Aspaym Juventud, que explicó cada una de ellas empezando con la visual, que obligará a los chicos a servirse un vaso de agua con los ojos vendados. «En la dinámica de lesión medular comprueban en una silla de ruedas que las barreras arquitectónicas están en todos los sitios, incluida una clase, donde hay mo-



De izquierda a derecha, Ángel de Propios, Patricia Rodríguez y Víctor Núñez. / LOLA ORTIZ

chilas tiradas por el suelo», continuó con la segunda dinámica antes de referirse a la dedicada a la «motricidad fina», en la que los niños comprobarán lo difícil que resulta escribir con el otro brazo. «Pero lo que ven es que, aunque todo es difícil, los consiguen, se dan cuenta de que se puede», recalcó Víctor, que confesó que si bien observa que la primera reacción de los chicos cuando le ven entrar con la puerta sus sensaciones son muy diferentes cuando abandona el aula. «A medida que avanzan la clase cambian el concepto y cuando salgo por la puerta ven la discapacidad de otro modo», argumentó el responsable de

La actividad está diseñada en esta ocasión para alumnos de quinto y sexto de Primaria

Aspaym. «Piensa, si Víctor puede, yo también», resumió.

El primer taller destinado a chicos de quinto y sexto de Educación Primaria tendrá lugar este

viernes en el colegio El Pradillo. Y la semana que viene la actividad continuará en dicho centro y se extenderá además al colegio al Milagrosa-Las Nieves.

**CONSEJO MUNICIPAL.** Por cierto que en la presentación de la actividad se encontraban también presentes Ángel de Propios, responsable de Aspaym Ávila, y la teniente de alcalde responsable del área de Servicios Sociales, Patricia Rodríguez, que apuntó que el proyecto 'Ponte en mis zapatos' cuenta con el respaldo económico del Consistorio, a través del Consejo Municipal de la Discapacidad, que destinará 1.210 euros al mismo.